

• PULSO
POLÍTICOPor **Francisco
Cárdenas Cruz**

Pernoctarán opositores en San Lázaro

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Los integrantes de las bancadas de los partidos de oposición en la Cámara de Diputados, que la noche del lunes llegaron a pernoctar en sus oficinas de San Lázaro para evitar un “albazo” de sus colegas de Morena y sus aliados PT y PVEM y aprobar la Reforma Eléctrica, anunciaron que desde el sábado por la tarde volverán al recinto en el que al día siguiente –si no hay un nuevo cambio– habrán de discutirla.

De aquí a entonces, encabezados por el líder morenista, Ignacio Mier, y sus allegados, redoblarán su intento de convencer a quienes conforman la coalición Va por México, PAN, PRI y PRD, a la que se han sumado los de Movimiento Ciudadano a que voten a favor de esa reforma, que para ellos está “muerta”, justo el domingo de Resurrección, lo que al menos hasta hoy, parece no sólo difícil, sino imposible, por el acuerdo de los órganos internos de esos partidos de no hacerlo.

**DE ESTO Y DE AQUELLO...**

Tras su esperada ratificación este domingo para que siga en la Presidencia de la República hasta el 30 de septiembre de 2024, para la que fue electo el 1º de julio de 2018, Andrés Manuel López Obrador rindió la tarde de ayer su décimo tercer informe, igual que lo ha hecho desde que asumió el cargo, para dar cuenta del avance de la muy cuestionada transformación del país, misma que espera consolidar en los dos años y medio que le quedan.

Para ello tendrá que enfrentar y superar la difícil situación económica que enfrenta México no solamente en lo interno por la creciente inflación y el disparo de precios de servicios y artículos de consumo, sino también en lo externo, por la inminente avalancha de impugnaciones de empresas del sector eléctrico, más los efectos de la guerra de Rusia y Ucrania.

No son pocos los legisladores de oposición que están más que molestos con las andanadas mañaneras en las que se les tacha de “traidores a la patria” si no aprueban la Reforma Eléctrica y preguntan: ¿Quiénes lo son más: los que quieren acabar con las instituciones o los que tratan de impedir que siga una “transformación” que más parece tener como propósito la destrucción del país?

Por cierto, que las autoridades capitalinas tendrán que extremar el fin de semana la vigilancia en los alrededores de la Cámara de Diputados, ante los preparativos de movilizaciones que en pro y en contra de la aprobación de la Reforma Eléctrica anuncian distintos partidos políticos y organizaciones afines, que podrían desquiciar una amplia zona del oriente de la CDMX.

Preocupante, la multiplicación de masacres y feminicidios en diversas entidades de la República.